
    

    

Pourquoi les "dimanches de Pesche" ?Pourquoi les "dimanches de Pesche" ?Pourquoi les "dimanches de Pesche" ?Pourquoi les "dimanches de Pesche" ?    

 

"Dans le partage de l'espérance, favorisons la croissance de tous dans leur dignité 

d'homme, de fils de Dieu, de témoin de Jésus-Christ".  Const. n°2 
 

Nous tourner vers l'avenir et grandir ensemble, tel était notre souhait en vous proposant des "rencontres du 

dimanche" chez les Filles de Marie durant cette année jubilaire.  Mais l'avenir n'est possible que s'il est ancré, 

alimenté, soutenu par le passé. 

En faisant mémoire des origines de l'Institut avec l'une de nos sœurs, voici ce qu'elle nous partageait :  

" C'est merveilleux ce que vous proposez durant l'année ! C'est une manière de retourner aux sources.  Je pense en 

particulier à nos premières sœurs qui, chaque semaine, organisaient "l'école du dimanche". 

 

Bienvenue pour vivre ce moment de ressourcement qui nous invite à 

nous tourner vers l'avenir ! 


